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学校法人滋慶学園東京医薬看護専門学校

医療事務系学科のInstagramでは、在校生

たちの学校生活、オープンキャンパスの様子な
どを日々アップしていきます🙌ゆったりのんび
り発信中。ぜひフォローしてください♡

Instagramで
情報発信中！

学科LINEでは、お問い

合わせや平日個別相談・オー
プンキャンパスのご予約を受
け付けております◎ お気軽
にご連絡ください。

お問合せの際は
❶氏名❷学年orご年齢
❸希望学科❹ご質問・
ご用件をお送りください。

学科のLINEは
登録はコチラ！

ＩＴ医療事務総合学科(２年生)       全員受験
医師事務作業補助実務認定試験 全員合格
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▶6月の資格検定をめざして

▶導入教育でウォークラリー

▶就活準備も
少しづつ…

授業のほかにも、休み時間や放課後を利用して
自習に励む学生の様子が各教室で見られました！
現在は6/11（日）医療秘書技能検定３級と
6/17（土）医事コンピュータ技能検定３級の
検定試験をめざして勉強しています🔥

医療事務専科１年生は
新入生だけど就活生！？
履歴書用の写真撮影のため
みんなでスーツで登校しました！
髪色がハイトーンだった人も
みーんな黒髪✨

だけどスーツによく似合って
かっこいいですよ～！
今年はパンツスーツが人気👀

医療事務総合学科１年生は
5/1（月）、初めての学外行事で

葛西臨海公園へ導入教育に向かいました！
こちらはＩＴ医療事務総合学科２年生の

先輩たちが混ざっての交流♡
みんなでちょっとおいしいものを食べたり
ウォークラリーをしながら交流しました♪
先導をきってくれた先輩たち、サポートに
回ってくれた１年生、お疲れ様でした🌈
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チャプター①
三宮先生の名物授業に潜入！

チャプター②
〖１年制希望者向け〗デュアル実習と実習前教育

看護師経験のある先生の授業動画。先生の授業づくりのポイントや、
医療事務の学生像と学び方、授業の様子、学生インタビュー、三宮先
生からみる在校生のことなどがわかります！
入学希望者へのメッセージもあるのでぜひ見てみてください^^

医療事務専科希望者へ、学科の先生がデュアル実習のことを紹介♪
実習前教育での授業の様子や、後半のインタビューでは本校の卒業
生たちも登場しています📣

▶医療事務専科１年生と
ＩＴ医療事務総合学科２年生が
学内就職説明会に参加💁

【ご参加いただいた各企業様】
・一般社団法人上尾中央医科グループ協議会 様
・医療法人IMSグループ本部 様
・医療法人社団千秋双葉会 様
・医療法人社団桐和会グループ 様
・戸田中央メディカルケアグループ本部 様
・一般社団法人衛生文化協会城西病院 様
・南東北グループ医療法人財団健貢会総合東京病院 様
・順天堂大学医学部附属順天堂医院 様
・学校法人昭和大学 様

就職活動が少しづつ本格化！
貴重なお時間をいただいてのご説明に、耳を傾け、メモをしたり質問
をしたりと真剣な様子が見られました。順天堂大学附属病院 様
からは、2020年に卒業した卒業生も説明にやってきてくれました✨
当時の担任と📷 元気な姿を見ることができてうれしかったです♪
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医療事務総合学科１年
笈川さん(千葉県出身)

[高校卒業］→［東京医薬看護専門学校 入学］

◆職業を目指そうと決めたきっかけ・理由
高校3年生の１学期に、医療事務の仕事を目指そうと決め
ました。理由は、自分が病院に通うことが多く、受付の人が
優しく対応してくれてわたしも患者さんに優しく冷静に対応
できるような医療事務の人になりたいと思ったからです。

◆オープンキャンパスについて
色々調べていてネットで東京医薬を見つけ、オープンキャ
ンパスが楽しそう！と思い、行くことにしました。初めて
行ったのは4月か5月くらいです。
体験授業で実際にパソコンを触る時に、そもそもパソコン
を触る仕事ができるか不安だったのですが、優しい先生方や
先輩がいたおかげで説明も実践も楽しくトライ出来ました！

◆入試について
入試はAOで受験しました。夏前には東京医薬に決めてい
たためAOで早めに受験しました。AO入試を受けることに
よって合格した後に前もって準備できる時間が増えたので
AO入試を受験してよかったと思っています。
また、AO入試で受験すると、実技特待生試験へチャレン
ジすることができました。パソコンはあまり触ったことがな
かったので特待生を取るに当たってそこがいちばん不安でし
たが、実技特待生講座に出来るだけ毎回通い、先輩方や先生
たちにアドバイスをたくさんもらって無事特待生をとる事が
できました！
これから進路を考え決めていくと思いますが、クラスや周
りの雰囲気に流されずまずは焦らないで、自分のやりたいこ
とを見つけてほしいなと思います！※2023年度、2024年度で時間割が異なります。

詳しくは希望の入学年度の時間割をご確認ください。

👈医療事務総合学科
(２年制)学科ページ

はこちら
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医療事務専科１年
柴田さん(千葉県出身)

[高校卒業］→［東京医薬看護専門学校 入学］

◆職業を目指そうと決めたきっかけ・理由
小さい時に少し大きな病気をして入院をしていた記憶が
あったので、大きくなったら病気の人たちを励ませるような
医療関係のお仕事に就きたいと漠然と思っていました。

◆入学を決めるまで
楽しそうで先生と学生さんの距離が近くて、親切な先輩方
が沢山居て、他の学校も見ましたが 1番ここで学びたいなと
思ったからです。先生からもらった言葉が決定打でした。
受験することはすぐ決めたのですが、 1年制にするか2年制
にするかをどちらも魅力的で本当に悩みました。
とにかく沢山の人に相談して、どちらが自分に合っているの
か、就職やこれからの事を考えた時にどちらで学んだらよ
り身につくのかを考えました。私はデュアル実習という7ヶ
月間の実習の中で実際に体験して味わいたいという結論に
至ったので1年制を選択しました。

◆これから進路選択をする高校生にアドバイスやメッセージ
仕事に就くための勉強をするという事は、これからの人生
の生き方が前より定まってくるんだと思います。私は東京
医薬看護専門学校のオープンキャンパスに15回以上参加しま
した。参加すればする程とても素敵な学校でここで学びた
い、将来の勉強をしたいと心から思うようになっていきま
した。ホームページで調べたり、先生に聞いたり、学校を
知るための手段は様々にありますが、自分の目で見て確か
める事が 1番大事なんじゃないかなと私は思います。ですの
で、少しでも興味があれば是非確かめに来てみてください。

※2023年度、2024年度で時間割が異なります。
詳しくは希望の入学年度の時間割をご確認ください。

医療事務専科
(１年制)学科ページ

はこちら👉


